Using Equation (6), the network operators can design a VLB network so that the load on every link is below an operational target under all trafﬁc matrices and a given number of failures. Suppose we want to build a national backbone of 50 nodes, each having an access capacity of 1Tb/s. So each logical link carries a load no more than 40Gb/s when there are no failures. To achieve a target utilization of 80% under normal operation, each link should have a capacity of 50Gb/s. If, under up to ﬁve arbitrary failures, we want the utilization to be blow 90%, then each link should have a capacity of 49.4Gb/s. Therefore, we should make each logical link 50Gb/s to guarantee that the link utilization is below 80% with no failures and below 90% with up to 5 failures.

VI. DESIGNING FOR ANY FAILURE SCENARIOS

Sometimes protecting against k arbitrary failures is not the right design goal. Instead, we may be given a set of failure scenarios, either because they occur more frequently, or because they affect network performance the most. For example, we can consider single physical link failures, each corresponding to a set of logical links that have failed. In this case, if we set k as the maximum number of component failures among all the scenarios and design for k arbitrary failures, we may unnecessarily over-provision the links. In this section we extend the method for provisioning for k arbitrary link failures to consider any set of failure scenarios.

Используя выражение (6) операторы сети могут спроектировать сеть VLB таким образом, что нагрузка на каждый канал будет ниже целевой по всем матрицам трафика и заданным  значениям отказов.  Предположим, что мы хотим разработать национальную магистраль из 50 узлов, каждый емкостью 1 Tб/с. Таким образом каждый логический канал несет на себе нагрузку не более 40 Гб/с в отсутствии отказов.  Чтобы достичь загрузки каналов  на 80%, каждый канал должен иметь пропускную способность в 50 Гб/с. Если, в случае 5 случайных отказов, мы хотим использовать каналы на 90%, то каждый канал должен иметь емкость 49,4 Гб/с.  Таким образом, мы должны обеспечить емкость каждого канала 50 Гб/с, чтобы гарантировать загрузку каналов не выше 80% в случае отсутствия отказов и не выше 90% с 5 отказами.
VI Проектирование под любые варианты отказов

Иногда проектирование системы защиты от k случайных отказов не является правильной целью. Вместо этого, мы можем задаваться набором сценариев отказов,  либо потому что они происходят чаще, или потому что они больше влияют на производительность сети. Например, мы можем рассмотреть одиночные отказы физических каналов, каждый из которых соответствует набору отказов логических каналов.  В этом случае, если мы представим k как максимальное число компонентных отказов среди всех сценариев и спроектируем для k случайных отказов, мы можем излишне перегрузить каналы. В этом разделе мы улучшим метод  резервирования для k случайных отказов каналов, чтобы рассмотреть любой набор сценариев отказа.  Пусть S- набор сценариев, которые мы рассматриваем, включая в том числе и отказы и нормальные режимы работы. Мы можем найти необходимую емкость для каждого канала путем нахождения максимума возможной нагрузки по этому каналу во всех сценариях отказа и по всем возможным матрицам трафика.
